

KKO International lève 3,8M€ et réalise un objectif majeur de son plan stratégique avec le lancement d'une unité de production de chocolat « TREE-TO-BAR » à Abidjan (Côte d'Ivoire) et la valorisation de sa production

Paris & Bruxelles, le 2 octobre 2019 – KKO INTERNATIONAL (FR0013374667 – ALKKO – PEA-PME) : KKO INTERNATIONAL a levé 3,8 millions d'euros auprès d'actionnaires historiques et nouveaux. Cette augmentation de capital est une étape majeure de son plan stratégique, qui lui permet d'achever l'équipement de son unité production de chocolat « TREE-TO-BAR », située dans le port d'Adidjan et de financer ses activités agricoles et industrielles jusqu'à l'équilibre financier prévu en 2020.

L'augmentation de capital ainsi réalisée permet à KKO International de suppléer le programme d'OCABSA monté par ABO et le fonds European High Growth Opportunities Securitization Fund, jugé contraire aux intérêts du groupe et des actionnaires, que le conseil d'administration de KKO International a décidé de dénoncer.

Ainsi que l'a rappelé la Banque mondiale près de 80% des gains de la filière sont concentrés au niveau de la transformation (celle de la pâte de chocolat) et de la distribution des produits fins aux consommateurs. En remontant dans la chaîne de valeur, KKO International valorise l'excellence de sa production cacaoyère, entièrement traçables « TREE-TO-BAR », dans le respect des exigences éthiques et environnementales qui constituent son ADN.

Dès sa naissance, KKO International a décidé de rompre avec les pratiques agricoles et industrielles dénoncées aujourd'hui par les médias, les consommateurs et les institutions financières internationales qui appellent à un changement drastique des comportements des multinationales du secteur.

KKO a mis en œuvre sur ses terroirs des techniques agricoles innovantes, respectueuses de l'environnement (irrigation raisonnée, reconstitution des sols à l'aide d'engrais bios, reforestation et développement de la diversité biologique, etc.) et une politique sociale responsable (accès à l'eau potable, à l'énergie solaire, aux soins médicaux gratuits, à la scolarisation des enfants, la formation professionnelle des adultes, la couverture sociale, le respect du droit syndical, le bannissement du travail des enfants et du travail au noir, etc.).

Ces choix éthiques et stratégiques portent aujourd'hui leurs fruits et se traduisent notamment par une production et une productivité agricoles accrues, la traçabilité complète des fèves de l'arbre au produit fini, la valorisation et la croissance d'actifs biologiques, la baisse de l'absentéisme,...

Le franchissement de cette étape stratégique se traduit par une forte création de valeur pour le groupe et ses actionnaires. KKO International se donne ainsi les moyens de devenir le leader mondial de la production responsable et durable de fèves de cacao entièrement traçables TREE-TO-BAR, qui constitue la garantie d'un chocolat d'excellence.

A propos de KKO INTERNATIONAL

KKO INTERNATIONAL exploite l'une des plus importantes plantations de cacao au monde, basée en Côte d'Ivoire. Le Groupe associe les pratiques innovantes de l'agriculture raisonnée et un mode d'exploitation écologiquement et socialement responsable, qui en font un modèle d'entreprise unique dans la filière, à même d'assurer qualité et traçabilité de la fève, ainsi que sa transformation.

www.kko-international.com

Alternext Paris & Bruxelles
Isin : FR0013374667 – ALKKO
Eligible au PEA-PME

KKO INTERNATIONAL
info@kko-international.com

